

Journal de bord #2

Notre projet

Le déménagement vers la caserne Saint-Jacques va permettre de mener différentes actions pour conserver et valoriser les fonds d'archives :

- état de lieu des fonds avec le récolement
- classement des documents qui n'ont pas encore été traités et conditionnement
- remise en état les documents abîmés et encrassés grâce à un dépoussiérage minutieux assuré par un prestataire spécialisé
- reconditionnement des documents dépoussiérés qui jusqu'alors étaient conservés dans des boîtes inadaptées (carton des boîtes non neutre)
- organisation et agencement de l'espace d'une manière plus cohérente et optimale



Photo ci-dessus : Future réserve avant travaux

A partir de janvier 2022, les Archives municipales s'installeront à la Caserne Saint-Jacques. Dans une salle de lecture flambant neuve, vous pourrez consulter des documents qui auront retrouvé une seconde jeunesse.

Pour présenter ces nouveaux locaux, une inauguration est prévue. Elle constituera le départ pour d'autres actions de valorisation qui seront conduites auprès de divers publics.